

Presentación

El equipo permanente de *Catequesis Latinoamericana* se expresa actualmente a través de *Medellín* con un trabajo planificado en períodos bienales. Esta revista del Instituto Teológico Pastoral del CELAM mantiene una sección dedicada a la catequesis latinoamericana en cada número, además del último de cada año dedicado a este sector clave de la acción eclesial.

La presente entrega ha sido dedicada al proyecto de catecismo para la Iglesia católica impulsado por la Sede Apostólica a partir del Sínodo Extraordinario de 1985. Incluye, además de dos documentos importantes, uno del Santo Padre y otro del Cardenal Prefecto de la Congregación para la Doctrina de la Fe, varios estudios en que especialistas de América Latina, bajo su personal responsabilidad, ofrecen aportes para esclarecer el camino del proyecto en forma constructiva y crítica desde diversas perspectivas.

Entiendo que no hay otra revista de catequética que haya dedicado todavía un estudio tan completo a esta preocupación de la Iglesia.

Bendigo esta contribución que viene muy oportunamente a asesorar la reflexión de las Conferencias Episcopales de América Latina y de la propia Sede Apostólica.

† Paulo Andrade PONTE

Arzobispo de São Luis do Maranhão, Brasil

Presidente del Departamento de Catequesis del CELAM